

L'activité a repris avec un nouvel entraîneur

 sudouest.fr/charente-maritime/courcon/l-activite-a-repris-avec-un-nouvel-entraîneur-9005605.php



 Le club dispose d'un nouvel entraîneur. © Crédit photo : photo S.G

Par S.G

Publié le 22/10/2012 à 0h00

Depuis début septembre, l'Amicale laïque section tennis de table (ALTT) de Marans Courçon a repris ses activités.

Il y a déjà un an, maintenant, les clubs de Marans et de Courçon ont fusionné pour former un club dynamique. Ce club évolue aujourd'hui en Promotion nationale pour les féminines, deux équipes de messieurs se distinguent en championnat Régional 3 et trois autres équipes au niveau départemental.

L'année passée, l'ALTT a enregistré l'une de ses meilleures saisons. En effet, le club s'est classé troisième de Promotion nationale, zone Sud-Ouest dames, et il est fier de sa double championne de France Ufolep cadette, Sandra Morin.

Les jeunes, dès 8 ans

Toujours dans l'optique d'aller plus loin, le club a engagé un entraîneur d'expérience en la personne d'Emmanuel Claveau (Brevet d'État 1, ex-entraîneur de Poitiers et joueur français n° 592). Il dirige l'entraînement des jeunes (à partir de 8 ans), le lundi, de 18 h 30 à 20 heures, au gymnase du collège de Courçon.

Grâce à cette fusion, les licenciés du club pourront accéder à plusieurs plages horaires d'entraînement en associant Marans et Courçon.

Renseignements auprès de Sandrine Duval, au 06 14 57 30 20 ou Bruno Dulais, au 06 08 99 14 86.